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二水鄉民代表會第二十一屆第 17 次臨時會議事錄 

開會日期：中華民國 111 年 03 月 01 日至 03 月 03 日止，共三天。 

開會地點：本會議事堂。 

本會代表姓名及人數：藍世雄 張鳳修 陳昭麟 謝己清 陳家祐 黃燕雪 

羅森澤 賴國楨 陳木傳 賴元恩 黃恆應等 11 名 

列席人員姓名及人數：鄉長蘇界欽、代理秘書柳進通、民政課課長何素

芬、財政課課長董素琴、建設課課長蔡承宇、代

理農業課課長王品承、社會課課長林威任、主計

室主任林逸塵、人事室主任黃秀香、政風室主任

吳佳昇、代理幼兒園園長蕭淑心、圖書館管理員

柳進通、本會秘書謝昆哲共 12 名。 

督導員姓名及人數：無。 

來賓姓名及人數：無。 

一、03 月 01 日  報到  預備會議 

二、03 月 02 日  開會典禮  討論提案 

開會典禮 

(一)行禮如儀 

(二)主席致詞 

    主席報告代表出席及缺席人數 

    主席藍世雄：張副主席、各位同仁、兩位秘書、公所各課室主管， 

                大家早、大家好。今天代表出席超過法定人數，正式 

                開會。(鄉長今天請假) 

                今天召開第 21 屆第 17 次臨時會，感謝各位同仁踴躍 

                出席問政。本次會議重要議事為審議鄉長提案。首 

                先，請秘書報告議事日程。     

秘書謝昆哲：報告本次會議議事日程。(詳如議案議事日程表) 

主席藍世雄：各位代表對會議議程有無異議。（全體代表無異議） 

            如果沒有異議，進行今日議程―討論提案。 

(三)討論提案 



 2

主席藍世雄：今天的議程是討論提案。本次會公所提案 2案，各位代表 

            若無意見，提案請先自行詳閱，明日再審議，今日開會到 

            此，開會結束。 

三、03 月 03 日  討論提案  臨時動議  閉幕典禮 

主席藍世雄：張副主席、各位同仁、鄉長、兩位秘書、公所各課室主管， 

            大家早。今天代表出席超過法定人數，會議開始。 

            今日議程討論提案，進行審議代表提案第 1 號案。 

討論提案： 

鄉長提案： 

編號：第 1號     類別：環保 

提案人：鄉長  蘇界欽 

案由：彰化縣環境保護局獎勵本所「110 年度鄉鎮市公所環境清潔考核 

      計畫」成績績優獎勵金新台幣 10 萬元整，惠請 貴會同意墊付。 

議決情形：照原案通過。 

 

編號：第 2號     類別：農業 

提案人：鄉長  蘇界欽 

案由：彰化縣政府補助本所辦理「111 年度自主防災訓練管理執行計 

      畫」，補助經費計新臺幣 30 萬元整，惠請 貴會同意墊付。 

議決情形：照原案通過。 

四、臨時動議：無。 

陳家祐代表：前兩天有民眾反映十五村公墓，土葬撿金起掘後棺木未移

除，還留在原土葬地點，因為清明節將屆，是否公所先去

處理，環境也清理一下，別讓鄉親回鄉掃墓時，見到祖先

墓地的環境是不理想的，讓民眾認為我們做事不夠認真。

再來請教人事主任，目前公所各課室主管是否都就定位。 

人事主任黃秀香：秘書 3月 2日辭職後由圖書館管理員代理秘書。 

陳家祐代表：各課室主管異動頻繁，有財政課變農業課，農業課又變財

政課，現在秘書又辭職，現由館長代理秘書，所以要麻煩
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你們，戰鬥位置也是要就定位，主管常為代理並異動頻

繁，本席感覺這樣較不理想，當然這是鄉長的人事權，但

是本會要找承辦業務者，常會不清楚對口主管是誰，麻煩

人事和鄉長讓課室主管趕快就定位。再來請教鄉長，最近

鄉內有多處都在鋪設 AC 路面，裏面有些應該包含前瞻，

有些是管挖，你有去檢視目前鋪路的品質的好壞嗎？ 

鄉長蘇界欽：我有去現勘，壞的地方有要求補強，之前可是晚上趕工，

路面施工有較疏忽，疏忽處有要求重新再補強，尚未驗

收，會處理好。 

陳家祐代表：這幾天惠民路部分，也感謝你整條路完成鋪設，不然之前

好像只有要鋪設一半，現今全條路都鋪設。 

鄉長蘇界欽：經費問題。 

陳家祐代表：前幾天有拜託建設課和廠商協調，因為我發現鋪設路面

時，有些路面人孔蓋部分處理得不理想，會有洞，應該給

予扣分，所以才會特別麻煩建設課告知廠商，鋪路時人孔

蓋部分一定要鋪平整，今早我去現場看鋪設完成處，惠民

路就沒有之前市街道路那種情形，例如惠民村 223 巷就是

沒鋪設好，目前還有很多地方道路還沒鋪好，希望公所能

去監督廠商將路面鋪設良好，這樣才有加分，人孔蓋鋪設

不平整，對騎機車者來說較易發生危險，所以希望多要求

廠商，對於這部分要多注重。 

鄉長蘇界欽：這方面我們隨時在掌握狀況，當然我們也會要求廠商路面

要鋪設完善。 

陳家祐代表：請教秘書，你已正式代理公所秘書，希望身為幕僚長能認

真帶領團隊，對於代表同仁拜託的事項，麻煩儘量完成。 

秘書柳進通：在代理期間會儘量符合代表會代表的期待，我會努力去做

去打拼。 

陳家祐代表：感謝，麻煩你了。 

主席藍世雄：十五村公墓，如 6號陳代表提到事項，應該有編列經費處

理吧。 



 4

民政課長何素芬：這部分三月初已簽經費，有關起掘後事宜有要求廠商

處理。 

主席藍世雄：那個問題是觀感問題，鄉長之前擔任副主席時也是一再要

求，清明節鄉親返鄉掃墓，確實是不好看，請速速辦理，

這是第一項，第二項有關上豐村芭仔坑公墓，從以前就都

是鄉公所在處理，現在海豐社區理事長無私奉獻，他向公

所申請農藥，以便自行僱工清理雜草、整理環境，但是公

所不給予農藥，所以後來他也不願意噴藥除草，你們每年

才去整理除草一次，不如和理事長協商好，他因住鄰近，

麻煩他就近協助清理，這樣觀感是否會比較好，公所也不

用再耗費較多的人力。以往公所都是清明節前派工去清除

雜草和整理環境，所以不如去拜託理事長，請其就近協助

幫忙整理環境，公所提供農藥，理事長表示噴農藥一次他

需花費 3000 元以上，這也是大家在做功德，所以希望你

們儘量和他配合、溝通好，環境整理好面子也是公所的。 

民政課長何素芬：好。 

賴國楨代表：感謝鄉長幫我們爭取自來水管的汰舊換新，二月份 AC 刨

鋪，請教責任歸屬為何？因為在光化村光明路光進一巷、

三巷這邊的水溝蓋孔較大，施設刨鋪時 AC都掉到水溝裏

面，是否要求廠商清理完善，或者是誰要清理，不然梅雨

季時因溝內有 AC 塊，雨水勢必會淤積。 

建設課長蔡承宇：會要求廠商改善，掉落部分會處理。 

主席藍世雄：看看賴代表的訴求在哪裡，再去處理。 

建設課長蔡承宇：好，會後會處理。 

主席藍世雄：五伯廟對面空地有位陳先生，他有畫圖出來也申請好了，

但是我們有一支電線桿衝到他家大門口，等一下將位置圖

給你，你再和陳先生聯繫。 

建設課長蔡承宇：好，我們再到現場看看。 

主席藍世雄：因為他的建築圖都出來了，剛好電線桿矗立在那裏，聽起

來應是 OK，因為他願捐獻 70 坪供廟方停車，他是有內縮，
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照理是一定要內縮，因為他的門口剛好是水溝邊。 

黃燕雪代表：如果他有內縮，藉此機會處理和陳先生聯繫，協助處理電

線桿問題。 

主席藍世雄：好像非電線桿。 

建設課長蔡承宇：我們會實際去了解看看到底是何種電桿。 

主席藍世雄：因其門口剛好規劃在那邊，但有水溝所以內縮約 70坪供

廟方停車，請和陳先生連繫協助處理。 

建設課長蔡承宇：好。 

五、主席結論 

主席藍世雄：感謝各位同仁撥冗參與本次會議，本次會議公所提案 2 

案，經討論結果，審議通過鄉長提案2案，通過代表提案0

案，臨時動議0案，大會到此圓滿結束，謝謝大家。 

六、散會(上午 11 時 31 分) 

中  華   民  國    111    年    03    月     03     日 

        主 席   藍世雄 

    秘  書   謝昆哲 

     紀錄員   王惠玲  


